

Regidor Ampelio Aguayo Miranda

Deporte

Se organiza un torneo relámpago con 4 equipos categoría veteranos Amacueca – Techaluta y 2 equipos de Cofradía siendo el ganador Techaluta, esto fue el 18 de Noviembre de 2018.

Se le da apoyo al equipo de Cofradía en diferentes categorías chupón pony y juvenil que actualmente pertenece a la liga de Atoyac. se les apoya con uniformes y transporte.

Junto con el director deportivo se planea organizar el tradicional torneo de futbol para el 15 y 16 de Septiembre.

Se hizo gestión para que se aprobara un cuarto comedor y el pórtico y reacomodar los escalones en rampas esto en el Jardín de niños Gabilondo Soler de Cofradía ya aprobado.

Se hizo mención para la división de la escuela Francisco I Madero y la cancha de usos múltiples para que tenga aseo toda la comunidad.

Y para que tenga su propio alumbrado.

También insistiré en la reconstrucción de dos aulas ya que se encuentran en mal estado, cosa que ya se tiene conocimiento.

Se le hizo saber al director de SAPASA y obras públicas para reinstalar la red drenaje ya que no está en adecuada función los biodejetores y ocasionan un problema para algunas viviendas.

Insistiré en la rehabilitación de algunas de las calles Antonio Figueroa y Francisco I Madero con piedra ahogada y huella ecológica.

Ecología.

Seguiré apoyando en la reforestación y cuidado de los arboles para que no sean talados indebidamente.

Metas.

Darle mantenimiento a la cancha de futbol de Cofradía quitarle un desnivel, se requiere de viajes de tierra y pasto nuevo ya que existen algunos reportes por parte de la liga de futbol.

Y que tenga su propio sistema de riego ya que no contamos con los tubos, son prestados.